

Autoridades del Hospital Biprovincial Quillota Petorca inauguran Colonoscopio donado por la Embajada de Japón

El Programa de Asistencia para Proyectos Comunitarios, APC, de la Embajada de Japón, permite a distintas organizaciones sin fines de lucro, presentar diferentes proyectos para beneficiar la calidad de vida de sus comunidades.

En esta línea se forjaron los esfuerzos del Hospital San Martín, actual Hospital Biprovincial Quillota Petorca, presentando un importante proyecto para contar con un moderno colonoscopio, para fortalecer el trabajo asistencial y permitir mediante el uso de este equipo, la detección temprana del cáncer de colon en la población usuaria de ambas provincias. Mediante una ceremonia en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y que contó con representantes de la Embajada japonesa y autoridades asistenciales se inauguró este moderno equipo, donado por el gobierno nipón, que tuvo un valor superior a los 42 millones de pesos, y que brinda mayor oportunidad para la detección temprana de la enfermedad.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el diplomático japonés Takayuki Ueoka, Primer Secretario del Departamento de Economía y Cooperación Técnica de la Embajada de Japón, señaló a través de su intérprete que: "Tengo entendido que los equipos que estaban utilizando hasta ese momento eran antiguos, que tenían una baja resolución, y que también tenían una Lista de Espera bastante larga, por lo que entiendo que este equipo ha sido de una importancia considerable para poder resolver este tipo de situaciones y problemas"

Proyecto se hizo acreedor del moderno colonoscopio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Al momento de presentar el proyecto, el Hospital San Martín contaba con dos antiguos colonoscopios que necesitaban ser renovados dado el avance de la tecnología para detectar de manera precoz el cáncer de colon, patología de alta incidencia entre las causas de muerte y que es una Garantía Explícita en Salud, GES.

Por este motivo, el Director (S) del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Haroldo Faúndez Romero, agradeció esta cooperación del Gobierno japonés. "Es un ejemplo del trabajo mancomunado entre distintas instituciones y, en este caso, entre distintos países. Para nosotros tiene especial significación considerando las Listas de Espera que tenemos del área oncológica; y éste es un equipo que apunta directamente a ese tipo de prestaciones por la detección precoz de cáncer; así es que encantado y es el momento de dar el agradecimiento al representante del Gobierno japonés", señaló la autoridad del Servicio de Salud.

De igual forma, la Directora (S) del Hospital Biprovincial, Paola Núñez Cárdenas agradeció la entrega en donación de este equipamiento. "Para nosotros como Hospital Biprovincial es muy importante este nuevo equipamiento, porque nos ayuda a tener mayor resolución, mayor tecnología en el diagnóstico y en la parte terapéutica de gastroenterología; por eso estamos muy agradecidos de esta donación", manifestó la actual Directora (S) de la institución.

Autoridades del Hospital Biprovincial Quillota Petorca inauguran Colonoscopio donado por la Embajada de Japón

Finalmente, Virginia Morales Pastenes, Enfermera Supervisora de la Unidad de Endoscopía y creadora del proyecto, manifestó: “La importancia de haber adquirido el colonoscopio fue, precisamente, porque es un equipamiento top de línea, y que de alguna manera permite visualizar mejor alguna lesión en el colon, tener un informe más preciso y también, obviamente, entregar tecnologías a nuestros pacientes”.

y tú, ¿qué opinas?